
Wie melde ich mein Kind 
an?

Sie können sich jederzeit an das 
FiZ wenden. 
Hier gibt es ein 
Kindertagespflegebüro.

Familie im Zentrum (FiZ)
Osterstraße 46
31785 Hameln
Tel: 05151/ 202-3456

Die Ansprechpartnerin im FiZ für 
die Kinderdertagespflege ist 
Frau Rammler.

Tel.: 05151/ 202-3487
anja.rammler@hameln.de

Mein Kind kommt
 in die 

Kindertagespflege
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Was ist Kindertagespflege?

In der Kindertagespflege werden 
Kinder von 1-3 Jahren betreut.
In Ausnahmefällen können auch Kinder 
über 3 Jahre betreut werden.
Die Betreuer sind Kindertagespflege-
kräfte. 
Meist werden sie Tagesmutter genannt. 
Sie sind für ihre Tätigkeit qualifiziert.
Die Tagesmütter betreuen bei sich zu 
Hause. 
Es werden maximal 5 Kinder 
gleichzeitig betreut.

Was ist eine Großtagespflege?

Hier betreuen mehrere Tagesmütter 
zusammen. 
Es können bis zu 10 Kinder gleichzeitig 
betreut werden.
Die Betreuung findet in gemieteten 
Räumen statt.
Die Tagesmütter, Großtagespflegen 
und ihre Räume werden regelmäßig 
kontrolliert.

Was lernt mein Kind bei einer 
Tagesmutter?

Bei einer Tagesmutter kann Ihr Kind 
spielen und lernen.
Ihr Kind lernt deutsch zu sprechen.
Die Tagesmutter achtet auf die

Wünsche aller Kinder und Eltern.
Ihr Kind kann Freundschaften schließen. 

Wo gibt es Tagesmütter in 
Hameln?

Es gibt im Zentrum von Hameln und in 
den Ortsteilen geeignete Tagesmütter.
Es gibt auch Großtagespflagestellen an 
diesen Orten.

Was ist zusätzlich wichtig?

Für die Betreuung Ihres Kindes müssen 
Sie monatlich bezahlen. 
Wenn Sie wenig verdienen, ist der 
Betrag niedrig.
Wenn Sie viel verdienen ist der Betrag 
höher. Dies wird Ihnen auch bei einer 
Beratung im FiZ erklärt.
Bei einer Tagesmutter sind die Regeln fast 
wie in der KiTa.


